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ila aturan mudik lebaran tahun 2022 dilaksanakan dengan tugag lurus, maka kemungkinan hanya B25% dari total pemudik yang 'lulus' sampai kampung halaman. Hitungan tersebut berdasarkan 

asumsi bila Idul Fitri tahun 2022 bakal dibanjiri sekitar 80 juta pemudik--berdasarkan hasil survei 

potensi pergerakan masyarakat selama Angkutan Lebaran 2022 Kemenhub. Dibandingkan dengan jumlah 

warga yang sudah mendapatkan vaksin booster yaitu sekitar 19 jutaan menurut data Kemenkes. Artinya 

hanya sekitar seperempat calon pemudik yang lolos syarat utama mudik. Meski demikian tak perlu berkecil 

hati, bila belum mendapatkan vaksinasi Covid-19 ketiga maka pemudik bisa menunjukkan hasil negatif tes 

PCR atau swab antigen. YLKI bilang dalam praktinya pemerintah berarti 'melarang secara halus' mudik 

lebaran saat ini. Bagaimana...bagaimana?

(Baca	Hal	11)

BILA ATURAN 
TEGAK LURUS
HANYA 25%
CALON PEMUDIK 
YANG LULUS
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takwa, serta akhlak mulia,” pesan 
Wapres.

Wapres juga mengungkapkan 
bahwa Pemerintah Indonesia saat ini 
tengah berupaya memajukan ekonomi 
dan keuangan syariah sebagai bagian 
dari perekonomian nasional dan 
membutuhkan banyak ahli di bidang 
tersebut.

Maka, dia mengharapkan hal ini 
menjadi kesempatan yang sangat baik 
ini untuk berkontribusi sebesar-
besarnya di bidang ekonomi dan 
keuangan syariah, utamanya untuk 
m e n g e m b a n g k a n  f i k i h - f i k i h 
berwawasan kontemporer di masa 
depan. Terakhir, Wapres mengajak 
para wisudawan untuk menjadi 
terbaik di bidang yang sesuai dengan 
minat dengan tetap menjaga akhlak 
mulia.

“Jadikan kesuksesan Saudara 
dalam kerja dan karir sebagai bentuk 
ibadah kepada Allah SWT, sebab kita 
semua adalah memang disuruh 
dijadikan oleh Allah untuk beribadah, 
baik dalam ibadah yang mahdhah, 
ibadah salat, puasa, maupun juga 
dalam bidang kemasyarakatan dan 
ilmu pengetahuan, serta pengabdian 
kepada orang tua, masyarakat, dan 
n e g a r a ,”  p u n g k a s n y a .  ( a z h a r, 
setwapres/lutfi)

SURABAYA – Indonesia diharapkan 
menjadi bangsa pemenang dalam 
kompetisi global. Bahkan, Wakil 
Presiden RI (Wapres) K.H. Ma'ruf 
Amin juga mengharapkan Indonesia 
t idak hanya menjadi  penontoh 
terlebih lagi menjadi pengekor bangsa 
lain.

Dia menandaskan, bahwa di era 
globalisasi ini perkembangan ilmu 
pengetahuan dan teknologi serta 
digitalisasi semakin cepat. Untuk 
menjadi pemenang maka dibutuhkan 
Sumber Daya Manusia (SDM) yang 
memiliki daya saing tinggi sehingga 
dapat unggul dalam kompetisi global.

Pernyataan tersebut disampaikan 
Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf 
Amin ketika menghadiri Wisuda 
Sarjana Strata I Angkatan XXV Sekolah 
T i n g g i  A g a m a  I s l a m  ( S T A I ) 
Shalahuddin Al-Ayyubi  melalui 
konferensi video di Jakarta, Minggu 
(27/02/2022).

“Tantangan yang kita hadapi 
sebagai bangsa di tengah globalisasi 
dan revolusi digital makin hari kian 
kompleks. Kita ingin menjadi bangsa 
pemenang dalam kompetisi global, 
bukan penonton, apalagi pengekor,” 
katanya dikutip dari web resmi 
Setwapres.

Dalam kesempatan itu, Wapres 

juga menekankan pentingnya menjadi 
pemuda-pemudi Islam Indonesia yang 
moderat, toleran, berdaya saing global 
dan maju, sekaligus menjadi role 
model bagi generasi muslim dunia.

Menurutnya, para pemuda saat ini 
harus mempunyai keunggulan dalam 
berbagai kualifikasi, bukan hanya 
bidang akademis, melainkan juga 
praktiknya di lapangan. Kemudian juga 
ditunjang dengan  kemampuan teoritis 
yang membangun pola pikir sistematis 
dan terstruktur, serta didukung 
kemampuan praktis untuk meraih 
hasil yang konkret.

Dalam kesempatan tersebut , 
Wapres yang juga menyampaikan 
b e b e ra p a  p e s a n  s e b a ga i  b e k a l 
wisudawan dalam menempuh masa 
depan untuk mewujudkan SDM 
unggul. Pertama, supaya memegang 
t e g u h  n i l a i - n i l a i  a g a m a  d a n 
kebangsaan. Sebab, hal itu sebagai jati 
diri muslim Indonesia.

“Bangsa kita  berdiri  di  atas 
k e m a j e m u k a n .  K i t a  m e n e r i m a 
pluralitas sebagai sebuah realitas dan 
kekayaan Negara Kesatuan Republik 
I n d o n e s i a  ya n g  k i t a  s y u k u r i ,” 
imbaunya.

Kedua, lanjut Wapres, untuk dapat 
menguasai isu domestik dan isu global, 
harus mengikuti  perkembangan 

Wapres : Indonesia Harus Menjadi 

Pemenang Kompetisi Global

teknologi dan digitalisasi. “Pahami 
kemajuan teknologi dan digitalisasi, 
beserta dampaknya bagi kehidupan 
ma sya ra ka t .  Ja dika n kema jua n 
t e k n o l o g i  s e b a g a i  a l a t  u n t u k 
memecahkan berbagai permasalahan 
masyarakat dan bangsa,” pesannya.

Ketiga, Wapres mengingatkan, 
untuk menjadi pemimpin masa depan, 
h a r u s  m e l e w a t i  t e m p a a n  d a n 
pembelajaran tak kenal lelah. “Jangan 
berhenti menuntut ilmu, karena pada 
kenyataannya, itu adalah pekerjaan 
seumur hidup, tidak terhenti di 
bangku sekolah dan kuliah, carilah 
ilmu mulai dari ayunan sampai ke liang 
lahat, itu kata Rasulullah SAW,” pesan 
Wapres.

Kemudian yang keempat, Wapres 
m e n g u n g k a p k a n  p e m e r i n t a h 
Indonesia sangat memperhatikan 
pentingnya pembangunan SDM yang 
unggul dan berimtak (beriman dan 
bertakwa), serta berdaya saing global. 
Ia pun meminta para wisudawan yang 
hadir untuk tidak hanya fokus pada 
kemajuan dunia, namun seimbang 
dengan urusan di akhirat, apalagi 
sebagai Sarjana Pendidikan Islam.

“Tugas Saudara sebagai sarjana 
pendidikan adalah mewujudkan 
pembangunan SDM ini dalam berbagai 
bidang, terutama di bidang iman dan 

Wakil	Presiden	Republik	Indonesia,	
KH	Ma'ruf	Amin
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JAKARTA – Rencana kedatangan 
Presiden Rusia, Vladimir Putin, pada 
Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) 
Group of 20 (G20) di Bali pada Oktober 
2022 mendatang menulai berbagai 
kontroversial. Ini tidak lepas sorotan 
dunia pada Rusia yang menginvasi 
Ukraina.

Namun, bagi Wakil Ketua DPR RI, 
Muhaimin Iskandar, mengharapkan 
kehadiran Putin pada KTT G20 di Bali 
mendatang bisa dijadikan sebagai 
m o m e n t u m  I n d o n e s i a  u n t u k  
mendorong Putin membuka jalan 
perdamaian dengan Ukraina.

“Diharapkan kedatangan Putin jadi 
sarana cari solusi damai. Kalau 
hadirkan Putin untuk perdamaian 
bagus, tapi kalau tidak ya untuk apa,” 
ujar Muhaimin di Gedung DPR RI, 
Jakarta, Sabtu (26/3/2022) kemarin.

Dalam kesempatan itu nanti, 
Muhaimin “pasang badan” untuk 
menjadi fasilitator antara Ukraina dan 
Rusia. Ketua DPP PKB ini juga 
memberkan sudah bertemu dengan 
Dubes Rusia dan Dubes Ukraina untuk 
Indonesia. Dalam pertemuan tersebut 
membahas berbagai strategi dan cara 

mendamaikan kedua negara agar 
konflik tidak meluas ke negara lainnya.

“G20 diharapkan bisa menjadi 
sarana meminta Putin hentikan 
serangan ke Ukraina. Ukraina posisi 
sangat sulit karena serangan dan 
kerusakan oleh Rusia,” kata Ketum 
DPP PKB ini.

Pria yang akrab dengan sapaan Cak 
Imin ini mengharapkan pada Presiden 
Vladimir Putin untuk menghentikan 
serangan dan segera melakukan 
tabayun dengan Presiden Ukraina 
Volodymyr Zelensky. “Kita imbau pada 
Rusia untuk menghentikan serangan. 
Juga agar dibuat dialog dan pertemuan 
perdamaian,” harap dia.

Apa yang disampaikan Muhaimin, 
setali tiga uang dengan Anggota 
Komisi I, Effendi Simbolon. Effendi 
juga mengharapkan Indonesia tidak 
menggubris permintaan Amerika 
Serikat (AS) agar Rusia dikeluarkan 
dari G20. Sebaliknya, Indonesia 
sebagai presidensi G20 diharapkan 
mampu mengambil  momentum 
tersebut untuk membawa perdamaian 
atas konflik Rusia-Ukraina.

Politikus PDIP ini berharap, 

Indonesia melalui Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) dapat mengambil 
p e ra n  d a l a m  p e r te m u a n  G 2 0 .  
Sehingga, dalam perhelatan G20 
tersebut, Indonesia tidak dipandang 
hanya sekadar pembuat sebuah acara 
atau event organizer.

Bahkan, Effendi menandaskan 
bahwa mengeluarkan Rusia dari G20 
juga tidak tepat. Menurutnya, hal itu 
tidak mencerminkan langkah sebuah 
negara dalam diplomasi internasional. 
“Kalau kita dalam diplomasi inter-
nasional, bermain pendek begitu. Enggak 
bisa dong,” tegasnya saat di gedung 
DPR.

Lebih lanjut, Effendi mengharap-
kan bahwa forum G20 menjadi media 
untuk mendamaikan pihak yang 
bertikai, termasuk konflik Rusia-
Ukraina. Di sisi lain, ia mengatakan 
bisa saja forum itu tidak lagi bernama 
G20 jika Rusia tidak hadir. “Media tidak 
boleh mendiskreditkan untuk tidak 
menghadirkan (Rusia). Nanti kalau dia 
tidak dihadirkan, ya bukan G20 dong 
namanya,” katanya.

Sementara, Duta Besar Ukraina 
untuk Indonesia, Vasyl Hamianin, 

menyarankan Indonesia untuk 
memblokade Rusia dari berbagai 
pertemuan internasional termasuk 
G20 di Indonesia. “Bagaimanapun, 
semoga pemimpin Rusia akan diblok 
dan diboikot dari semua pertemuan 
Internasional,” kata Vasyl, usai bertemu 
dengan Wakil Ketua DPR Muhaimin 
Iskandar pada Jumat (25/3/2022) lalu.

Malah, Vasyl menuding Putin 
m e l a ku ka n  a ks i  k r i m i n a l  d a n  
menunjukkan kediktatoran dengan 
menyerang Ukraina. Karena itu, Putin 
seharusnya tidak memiliki hak untuk 
berbicara soal keamanan pangan atau 
pembangunan dunia. “Dia (Putin) 
tidak punya hak untuk berdiskusi 
mengenai keamanan pangan atau 
perkembangan dunia,” kata dia.

Dalam kesempatan itu ,  dia  
menjelaskan bahwa saat ini Ukraina 
menghadapi persoalan kemanusiaan 
yang serius. Akibat invasi tersebut 
jutaan warga  Ukraina  sedang 
menderita, tanpa listrik, pasokan air, 
pelayanan kesehatan dan juga krisis 
pangan. Dia menandaskan bahwa 
masalah utama Ukraina saat ini adalah 
situasi kemanusiaan dan lingkungan. 
(Azhar,rm/lutfi)
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Muhaimin : Bisa Jadi Momentum 
Perdamaian Rusia-Ukraina

Wakil	Ketua	DPR	RI	Muhaimin	Iskandar

Rencana Kehadiran Presiden Putin Pada KTT G20 Bali



'Solusi Atasi Kelangkaan Minyak Goreng 
Adalah Tidak Menggoreng' 

JAKARTA – Demo memasak tanpa 
m i n y a k  g o r e n g  d i g e l a r  P D I 
P e r j u a n g a n ,  h a r i  i n i ,  S e n i n 
( 2 8 / 0 3 / 2 0 2 2 ) .  K e g i a t a n  i n i 
rencananya akan dibuka langsung 
oleh Ketua Umum PDIP Megawati 
Soekarnoputri pada pukul 13.30 WIB, 
di Sekolah Partai DPP PDIP, Lenteng 
Agung, Jakarta Selatan. 

Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto 
memastikan kegiatan ini. "Jadi besok 
di DPP Lenteng Agung di Sekolah 
Partai ya, dibuka Ibu Mega jam 13.30 
WIB," kata Hasto di Gelora Bung 
Karno,  Senayan,  Jakarta Pusat , 
Minggu (27/3) kemarin.

Dengan menghadirkan chef 
terkenal yang akan mengolah bahan 
tanpa menggunakan minyak goreng 
y a k n i  d e n g a n  m e r e b u s  d a n 
mengukus. Menurut Hasto, kegiatan 
ini digelar untuk mencegah makin 
t i n g g i n y a  p e n g i d a p  p e n y a k i t 
kolesterol di Indonesia.

"Saya dua tahun terakhir punya 
penyakit kolesterol tidak hilang-
hilang, setelah saya selidiki itu 
ternyata yang disampaikan Ibu Mega 
itu betul, bahwa itu karena saya 
mengonsumsi gorengan terlalu 
banyak, hanya kami periksa, bahkan 
data-data dari laboratorium cek 
darah, saya yakin betapa seriusnya 
persoalan terkait kolesterol," ujar 
Hasto.

" K a re n a  i t u l a h  b e s o k  ka m i 
mengadakan pameran kami hadirkan 
chef terkenal, bagaimana diversifikasi 
pangan tanpa melalui gorengan, jadi 
ada yang direbus, ada yang dikukus, 
dan kemudian kami juga akan 
pamerkan khazanah lokal, terkait 
dengan membuat minyak goreng dari 
kelapa," lanjutnya.

Sementara diketahui sebelumnya, 
viral di media sosial potongan video 
M e g a wa t i  S o e k a r n o p u t r i  s o a l 
fenomena antre minyak goreng. 
Megawati sempat mempertanyakan 
apakah ibu-ibu tiap hari menggoreng 
dan tidak ada cara lain, seperti 
merebus atau mengukus.

Sementara Hasto Kristiyanto saat 
d i k o n f i r m a s i ,  J u m a t  ( 1 8 / 3 ) , 
m e n g a t a k a n  p e r n y a t a a n  I b u 
Megawati saat webinar kemarin 
semestinya ditangkap substansinya 
secara utuh. Ibu Megawati ingin 
mendorong agar Ibu-ibu harus kreatif 
karena cara mengolah makanan itu 
tidak hanya digoreng tapi juga 
dikukus, direbus atau dibakar. 

“Harus diingat Indonesia kaya 
akan kuliner Nusantara. Apalagi 
apalagi konteks webinar itu mengenai 
stunting yang penting untuk tumbuh 
kembangnya anak. Di mana gizi faktor 
penting dalam mencegah stunting dan 
Ibu itu sosok penting dalam keluarga. 
Jadi, perlu ditegaskan pesan Ibu 
Megawati itu jangan dipotong tapi 
didengar dan disimak secara utuh," 
kata Hasto kepada wartawan.

Hasto mengatakan Megawati 
justru sangat peduli terhadap harga 
sembako, termasuk minyak goreng 
dan cabai. Megawati pun pernah 

menyinggung kenaikan harga 
sembako di depan Presiden 
Jokowi.

"Ibu Megawati  sangat 
peduli dengan harga sembako, 
termasuk minyak goreng dan 
cabai. Sehingga saat HUT 
partai 10 Januari 2022 lalu 
pun beliau saat berpidato 
yang juga didengar oleh 
P r e s i d e n  J o k o w i  s u d a h 
menyinggung soal kenaikan 
harga sembako," ujar Hasto 
lagi. 

Tak hanya, Ketua Umum 
PDI Perjuangan Megawati  
yang mengajak masyarakat 
untuk beralih dari kegiatan 
goreng menggoreng lauk, 
m e n j a d i  r e b u s a n  a t a u 
kukusan, beberapa kepala 
daerah pun melakukan hal 
yang sama, seperti Walikota 
M a k a s s a r  y a n g 
mencanangkan hari Minggu 
(27/03/2022) sebagai Hari 
Merebus. 

M e n u r u t  W a l i  K o t a 
Makassar Ramdhan Pomanto, 
Hari  Merebus ini  adalah 
langkah penguatan budaya di 
M a k a s s a r .  J u g a ,  a g a r 
masyarakat dapat hidup sehat 
dengan memasak makanan dari 
berbagai jenis makanan rebusan. 
"Awalnya, ini adalah penguatan 
budaya merebus Kota Makassar. 
Selain itu, ini juga sebagai langkah kita 
dalam menghadapi  kelangkaan 
minyak goreng agar masyarakat kita 
dapat hidup sehat," jelasnya.

Di Hari Merebus ini, Walikota  
Danny, panggilan akrabnya, mengajak 
warga membuat video merebus, baik 
dari rumah dan hotel, di Makassar, 
untuk kemudian diunggah di media 
social. 

Te rka i t  ke l a n gka a n  m i nya k 
goreng, Wali Kota Makassar Ramdhan 
Pomanto mengaku sebelumnya telah 
menyiapkan beberapa langkah untuk 
menyiasati kelangkaan minyak goreng 
terjadi di Kota Makassar. Langkah 
pencanangan Hari  Merebus ini 
akhirnya menjadi alternatif solusi bagi 
Walikota Danny. 

"Coba kita ringankan beban 
pemerintah lewat konsumsi makanan 
rebus," kata Danny saat rapat bersama 
Forkompinda di kantornya, Rabu 
(23/3/2022) lalu.

Ia pun menginstruksikan seluruh 
bawahannya baik di kecamatan, 
kelurahan, hingga tingkat RT dan RW 
agar menyiapkan segala kebutuhan 
untuk Hari Merebus Serentak. “Hari 
Minggu (27/03/2022) kita canangkan 
Hari Merebus, di seluruh kecamatan 
dan kelurahan serta RT RW acara 
serentak rebus-rebus di jam yang 
sama," katanya.

Kegiatan Demo Masak Tanpa 
Menggoreng dari PDIPerjuangan 
maupun pencanangan Hari Merebus 
oleh Wali  Kota Danny menjadi 
tawaran solusi yang disosialisasikan. 
Ibarat tak ada akar, rotan pun jadi, 

masalah kebutuhan minyak goreng 
dari aktivitas menggoreng disubtitusi- 
kan dengan kegiatan merebus. 

Para	Pakar	Menilai
Pakar politik dari Universitas Al 

Azhar, Ujang Komarudin menganggap 
Megawati tidak peka masalah sosial 
masyarakat. Saran Megawati untuk 
menggunakan metode memasak yang 
lain dianggap tak solutif. Saran itu, 
dianggap tak menyentuh akar per-
masalahan dari langka dan mahalnya 
komoditas minyak goreng.

M e n u r u t  U j a n g ,  ke t i m b a n g 
meminta rakyat merebus makanan, 
M e gawa t i  l e b i h  b a i k  m e m i n t a 
Presiden Joko Widodo atau Jokowi 
dan Ketua DPR Puan Maharani untuk 
mengamankan pasokan minyak 
goreng. “Kelihatannya kepekaan elite 
terhadap penderitaan 
rakyat mulai terkikis, 
m u l a i  l u n t u r  d a n 
hilang,” kata Ujang, 
Sabtu pekan lalu. 

S e m e n t a r a 
Direktur Eksekutif 
Pa ra m e t e r  Po l i t i k 
I n d o n e s i a ,  A d i 
P r a y i t n o ,  m e n i l a i 
sebaiknya Megawati 
menahan diri untuk 
tak berkomentar soal 
antrean masyarakat 
m e m b e l i  m i n y a k 
goreng. Sebab, kata 
Adi, masyarakat saat 
ini sedang sensitif efek 
k e r u m i t a n  h i d u p . 
K o m e n t a r  y a n g 
dilontarkan Megawati 
justru akan melukai 
perasaan publik.

“ R a k y a t  s u d a h 

nusantaratodayHal 04  | Senin, 28 Maret 2022

terimpit, tapi tak ada simpati apa pun. 
Sekali  pun rakyat tak dibantu, 
setidaknya elite-elite negara menahan 
komentar yang bisa melukai perasaan 
publik,” papar Adi.

Berbeda lagi pendapat Ketua 
Komite III DPD RI, Sylviana Murni. Ia 
berpandangan sebal iknya dari 
p e n g a m a t  p o l i t i k .  S y l v i a n a 
sependapat dengan Megawati. 

“Itu memang betul, perlu adanya 
p e n g o l a h a n  m a ka n a n  d i b a ka r, 
dikukus, tetapi minyak tetap perlu. 
Walaupun untuk beberapa hal, kita 
harus melakukan efisiensi dalam 
penggunaan minyak,” kata Sylviana.

Selain mengatasi kelangkaan dan 
harga melambung, menurut Sylviana 
efisiensi minyak goreng juga mem-
buat masyarakat hidup lebih sehat. 
(ashar,ist/endang)

Stok	minyak	goreng	kosong	di	sejumlah	swalayan.

Tangkapan	layar	tayangan	video	Walikota	Makassar,	
Ramdhan	Pomanto	merebus	makanan	seiring



Perhubungan tentang Tata Cara 
Penetapan Batas Kendaraan. Salah 
satunya, disebutkan bahwa batas 
kecepatan di jalan tol yaitu 60 hingga 
100 kilometer per jam.

Pengendara dapat mematok laju 
kendaraannya sesuai dengan rambu 
lalu lintas yang terpasang. Dalam 
aturan tersebut, dituliskan bahwa 
kendaraan di tol dalam kota dapat 
melaju dengan kecepatan minimal 60 
km/jam, maksimal 80 km/jam.

Sementara, untuk berkendara di 
tol luar kota batas minimal 60 km/jam 
dan maksimal 100 km/jam. Bila 
pengendara mengemudi melebihi 
batas kecepatan itu, maka polisi dapat 
melakukan penilangan.

Aan menjelaskan, jika pengendara 
tertangkap speed camera melanggar 
aturan kecepatan maka nantinya akan 
ada proses verifikasi. Polisi, kata dia, 
akan mengirimkan bukti-bukti 
pelanggaran lalu lintas di jalan tol ke 
alamat pemilik kendaraan.

Saat ini, kata Aan, sudah ada lima 
kamera yang dipergunakan untuk me-
nangkap gambar di jalan tol itu. 
Kamera tersebar di wilayah Jawa Timur 
hingga Jakarta.(ashar, ist/endang)

JAKARTA	 – Usai meresmikan 
ETLE Tahap II, Polri kini makin 
m e m p e r - k u a t  p e ra n g k a t 
k e a m a n a n  b e r - k e n d a r a , 
termasuk sejumlah pe-rangkat 
ETLE dan peraturan berlalu 
l i n t a s  y a n g  d i p e r b a r u i . 
T u j u a n n y a ,  j e l a s  u n t u k 
meningkatkan keamanan 
pengguna jalan, sekaligus 
menekan angka kecelakaan 
lalu lintas. 

Salah satu aturan yang 
diperbarui adalah kecepatan 
pengguna ja lan tol .  Para 
pengendara mobil di lintasan 
jalan tol wajib menggunakan 
kecepatan maksimal  120 
km/jam. Melebihi dari angka 
120 km/jam, pengendara akan 
d i t i l a n g .  Pe ra t u d a n  i n i  m u l a i 
diberlakukan sejak 1 April 2022. 
Penerapan aturan ini juga dibarengi 
dengan pemasangan speed kamera di 
sejumlah titik di jalan tol.

Direktur Penegakan Hukum 
Korlantas Polri Brigjen Aan Suhanan 
menyebutkan bahwa kamera tersebut 
nantinya akan dipergunakan untuk 
mengintai pengendara yang kerap 

memacu kecepatan kendaraannya.
“Batas kecepatan maksimal di 

jalan tol ialah yang 120 kilometer per 
jam. Jadi bila mobil sudah berjalan di 
atas 120 kilometer per jam, pasti akan 
ter-capture dan setelah diverifikasi 
akan ada surat cinta untuk pelanggar 
m e m b a y a r  d e n d a ,"  k a t a  A a n 
sebagaimana dikutip dari laman resmi 
Korlantas Polri, Minggu (27/3).

Aturan terkait batas kecepatan di 
jalan tol termaktub dalam peraturan 

pemerintah no 79 tahun 2013 tentang 
jaringan Lalu Lintas dan Angkutan 
Jalan (LLAJ) pasal 23 ayat 4.

Beleid itu kemudian diperkuat 
dengan penerbitan Peraturan Menteri 
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Mulai 1 April, Berkendara Melebihi 120 Km/Jam 
di Jalan Tol Bakal Ditilang 

(Ilustrasi)	Berkendara	di	jalan	tol.	

Speed	kamera	difungsikan	untuk	memantau	
kecepatan	kendaraan	yang	melintas	di	jalan	tol.

a k a n  d i g e l a r  p a d a  M e i  2 0 2 2 
mendatang.

“Kami sebagai orang Surabaya 
yang sangat aktif  di komunitas 
berkuda, ingin menunjukkan bahwa 
Surabaya layak menjadi sebagai salah 
satu pusat equestrian di Indonesia,” 
jelas Lily.

Lily menerangkan, bahwa pada 
Surabaya Jumping Master 2022 ini 
diikuti oleh para atlet berkuda dari 
usia 8 tahun hingga para atlet senior, 
usia 50 tahun ke atas. Ia berharap, 
dengan adanya kegiatan ini, mampu 
menumbuhkan semangat dan rasa 
percaya diri bagi atlet-atlet muda di 
Kota Surabaya.(Mira,rls/endang)

SURABAYA  – Gelaran Surabaya 
Jumping Master 2022 ditutup dengan 
penyera ha n t rof i  kepa da  pa ra 
pemenang di Emporium Horse Club 
Ken Park Equestrian Complex, 
Minggu (27/3/2022). Penyerahan 
trofi dilakukan langsung oleh Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi. 

Ajang olah raga berkuda yang 
digelar untuk pertama kalinya di Kota 
Surabaya ini, diikuti oleh para peserta 
yang berasal dari 6 provinsi di 
Indonesia, yakni Jawa Timur, Jawa 
Tengah, Jawa Barat, DKI Jakarta, 
Banten, dan Bali.

“Semoga para atlet terus muncul 
di Kota Surabaya untuk menunjukkan 

kemampuannya. Saya yakin, dengan 
semangat dan kerjasama yang baik 
dari seluruh elemen, Kota Surabaya 
dapat menjadi salah satu pusat 
olahraga berkuda di Indonesia demi 
memajukan equestrian atau berkuda 
di tanah air,” kata Wali Kota Eri 
Cahyadi.

Menurut Eri, upaya regenerasi 
melalui kompetensi seperti Surabaya 
Jumping Master 2022 ini, memegang 
peranan penting dalam pengem-
bangan olahraga berkuda. Salah 
satunya adalah untuk mencetak bibit-
bibit unggul, yang akan melanjutkan 
pencapain prestasi yang pernah diraih 
sebelumnya.

“Melalui Surabaya Jumping Master 
2022 ini, maka saya harapkan atlet-
atlet yang luar biasa dari Kota 
Surabaya. Selamat dan sukses untuk 
para juara, mari tunjukan bahwa 
Surabaya adalah tempat yang bisa 
menciptakan atlet berkuda yang 
terbaik di Indonesia,” ujar dia.

Oleh karena itu, Wali Kota Eri 
Cahyadi mengaku akan menggelar 
kegiatan Piala Wali Kota untuk cabang 
olahraga berkuda di Kota Surabaya, 
yang berlokasi di Emporium Horse 
Club Ken Park Equestrian Complex 
pada akhir tahun 2022.

“Sampai jumpa dengan saya 
kembali di Piala Walikota di akhir 
tahun 2022. Ayo Arek-Arek 
S u r o b o y o ,  t i n g k a t k a n 
k e m a m p u a n n y a  u n t u k 
menjadi atlet yang terbaik,” 
kata dia.

Sementara itu, Panitia 
U t a m a  P e n y e l e n g g a r a 
Surabaya Jumping Master 
2022, Lily Jessica Tjokrosetio 
menjelaskan bahwa kegiatan 
t e r s e b u t  a d a l a h  a c a r a 
pertama yang diadakan di 
Kota Pahlawan dan terdiri 
dari dua sesi. Yakni Surabaya 
Jumping Master 2022 sesi 
pertama dan sesi kedua yang 

Lewat Surabaya Jumping Master 2022, Wali Kota Eri Cahyadi 

Optimistis Ciptakan Atlet Berkuda Berprestasi

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	menyerahkan	trofi	kepada	para	pemenang,		

Salah	satu	atlet	berkuda	tengah	beraksi.	
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Menjadi seorang profesor tentu bukan perkara mudah. Di Indonesia syarat 

pengajuan profesor diatur dalam PermenpanRB no 46. Selain tingkat pendidikan 

hingga Doktor atau S3, orang tersebut juga harus memiliki pengalaman kerja 

sebagai dosen paling singkat hingga 10 tahun.

DERETAN PROFESOR 
TERMUDA DI DUNIA

Ada 2 yang dari Indonesia
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berhasil diangkat sebagai profesor 
muda di universitas tempat ia 
menuntut ilmu, sebelum usia 25 tahun.

Nelson sendiri telah menciptakan 
d u a  p e n e m u a n  b e s a r  u n t u k  
m a s y a r a k a t  l u a s .  S a l a h  s a t u  
penemuannya dimanfaatkan oleh 
beberapa perusahaan untuk membuat 
laser dan lampu LED. Penggunaan 
teknologi LED dapat menghemat 
energi yang sangat besar.

AGUS PULUNG SASMITO
Agus Pulung Sasmito berasal dari 

Wonosobo. Ia berkuliah di Universitas 
Gadjah Mada jurusan Teknik Fisika. Ia 
meraih gelar sarjana pada tahun 2005. 
Kemudian pada tahun 2006 ia 
mendapatkan beasiswa di National 
University of Singapore (NUS) dan 
mengambil jurusan teknik mesin. 
Tahun kedua berkuliah, ia ditawari oleh 
pembimbingnya untuk melanjutkan 
jenjang doktoral tanpa menyelesaikan 
jenjang magister.  Program ini  
dinamakan direct PhD.

Lalu ia melanjutkan ke jenjang 
professorship dan menjadi pengajar 
serta peneliti di McGill University pada 
tahun 2013 saat berusia 32 tahun. 
(berbagai sumber/dya)

sarjananya dari Dalhousie University 
di Kanada saat berusia 14 tahun. Ia 
berhasil menjadi profesor termuda di 
universitas top dunia Massachusetts 
Institute of Technology (MIT) saat 
berusia 20 tahun.

Melansir dari blog resminya, saat 
ini Erik juga mengajar jurusan ilmu 
komputer di MIT. Demaine tertarik 
meneliti algoritma, geometri, dan 
komputasi dalam game. Uniknya Erik 
memiliki hobi di bidang seni seperti 
teater, sulap, origami, dan juggling.

NELSON TANSU
Profesor termuda selanjutnya 

berasal dari Indonesia, ia bernama 
Nelson Tansu. Melansir dari buku 
Ilmuwan Indonesia Gapai Citamu, 
Terangi Negerimu karya Aisyah 
Khoirunnisa, Nelson Tansu lahir di 
Medan, Sumatra Utara pada tanggal 20 
Oktober 1977.

Dia adalah anak kedua di antara 
tiga bersaudara pasangan Iskandar 
Tansu dan Lily Auw. Nelson berasal 
dari keluarga yang mengutamakan 
p e n d i d i k a n . N e l s o n  b e r h a s i l  
menempuh pendidikan di Universitas 
Wisconsin Madison, Amerika Serikat 
melalui jalur beasiswa. Nelson juga 

NAMUN bagaimana dengan gelar 
profesor di dunia? Di luar negeri gelar 
profesor bisa didapatkan apabila 
orang tersebut memiliki kemampuan 
akademis yang sangat mumpuni untuk 
menyandang gelar tersebut dan 
beberapa persyaratan lainnya yang 
mirip dengan Indonesia.

Tahukah detikers ,  j ika  ada 
beberapa orang yang berhasil menjadi 
profesor di usia yang masih sangat 
muda, siapa saja mereka?

ALIA SABUR
Alia Sabur berhasil meraih gelar 

profesor ketika usianya baru 19 tahun. 
Menurut Guinness Books of Records ia 
m e r u p a ka n  p ro fe s o r  te r m u d a  
sepanjang sejarah.Kecerdasan Alia 
memang luar biasa. Ia dapat berbicara 
dan membaca ketika berusia 8 tahun. 
Ia juga menyelesaikan pendidikan SD 
pada usia 5 tahun.

Alia lalu masuk kuliah pada usia 10 
tahun. Sehingga pada umur 14 tahun 
Alia mendapatkan gelar sarjana sains 
dalam bidang matematika aplikasi 
dari University of Stony Brook.Alia 
kemudian melanjutkan S2 di Univer-
sity of Drexel dan meraih gelar M.S dan 

Ph.D dalam sains dan teknik. Alia 
sempat mengajar di Konkuk Uni-
versity pada tahun 2008.

Alia Sabur dilahirkan di New York 
p a d a  2 2  Fe b r u a r i  1 9 8 9 .  Pe r -
kembangan Alia sejak kecil sangat 
mengagumkan. Sejak kecil Alia sering 
disebut sebagai anak ajaib karena 
kecerdasannya yang luar biasa, Karena 
mulai bicara dan membaca ketika 
masih berumur 8 bulan.

Tidak hanya pandai di bidang 
akademik, Alia juga pandai memain-
kan alat musik dan memiliki sabuk 
hitam di olahraga taekwondo. Alia juga 
menguasai alat musik klarinet. Alia 
menyelesaikan pendidikan SD pada 
usia 5 tahun. Alia melompat kelas 
dengan sangat cepat. Lepas dari kelas 
empat Sekolah Dasar, dia langsung 
melejit menuju tingkat Universitas.

ERIK DEMAINE
Erik Demaine merupakan seorang 

pria asal Kanada. Ia menunjukkan 
kejeniusannya sejak berusia 7 tahun. 
Saat berusia 12 tahun ia berpetualang 
ke Amerika Utara bersama ayahnya 
dan juga mengikuti sekolah jarak jauh.

E r i k  m e n d a p a t k a n  g e l a r  

impression
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Buah Ini Ampuh 
Memutihkan Gigi secara Alami
MEMILIKI gigi yang putih dan sehat 
merupakan dambaan setiap orang. 
Gigi putih tidak hanya sehat, tetapi 
juga dapat menunjang penampilan, 
terlebih jika tersenyum.Namun, ada 
kalanya warna gigi berubah seiring 
berjalannya waktu. Penyebabnya pun 
beragam, yakni kebiasaan merokok, 
jarang menyikat gigi, dan kerap 
m e n g o n s u m s i  m a k a n a n  a t a u  
minuman yang membuat gigi kuning.

Beberapa makanan dan minuman 
penyebab gigi kuning di antaranya red 
wine,  kopi  dan teh,  minuman 
berkarbonasi, buah berwara terang, 
serta permen. Namun sebaliknya, ada 
asupan sehat yang bisa memutihkan 
gigi secara alami.

Asupan tersebut di antaranya 
buah-buahan yang mengandung zat-
zat tertentu untuk memutihkan gigi. 
Buah apa saja? Simak daftarnya, 
seperti  dirangkum dari  laman 
Healthline.

Stroberi
Di urutan pertama ada buah 

stroberi. Buah mungil dan berwarna 
merah ini memiliki asam malat yang 
m e m i l i k i  k h a s i a t  m e m b a n t u  
mencerahkan gigi yang bernoda. Asam 

malat juga dapat meningkatkan 
produksi air liur yang pada gilirannya 
melindungi gigi dari kerusakan, 
penyebab umum perubahan warna 
gigi.

Semangka
Berikutnya ada buah semangka 

yang juga mengandung asam malat. 
Semangka diketahui memiliki lebih 
banyak asam malat daripada stroberi. 
Asam malat inilah yang berperan 
d a l a m  m e n c e ra h k a n  g i g i  d a n  
meningkatkan produksi air liur.

Nanas
Selanjutnya adalah buah nanas. 

Buah ini dapat melarutkan pelikel 
secara alami. Nanas mengandung 
enzim proteolitik yang disebut 
bromelain untuk memecah protein, 
termasuk yang ada di lapisan pelikel 

Anda. Palikel merupakan lapisan 
protein air liur yang tak hanya 
melindungi gigi, tetapi juga menyerap 
pigmen dari makanan.

Pepaya
Sama halnya seperti nanas, pepaya 

juga mengandung enzim proteolitik. 
Enzim dalam pepaya disebut papain 
yang juga memecah protein dan 
menurunkan lapisan pelikel Anda. 
Inilah yang membantu mengurangi 

noda dan melindungi gigi dari 
p e m b e n t u k a n  p l a k . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

Ada berbagai faktor 
yang dapat menyebabkan 
gigi menjadi kusam dan 
kehilangan warna putih, 
serta kecerahannya. Hal ini 
disebabkan oleh makanan 
dan gaya hidup yang tidak 
sehat, sehingga berpengaruh 
terhadap gigi Anda.

Bisa jadi perubahan 
warna pada gigi Anda itu 
karena jarang membersih-
kannya, gosok gigi tidak 
merata, hingga sering 
minum kopi atau teh. Di 
mana semua itu bukan 
hanya mengubah warna 
gigi Anda, tapi meninggal 
jejak lainnya seperti plak.

Dilansir dari laman 
Health Line, selain itu pe-
numpukan plak pada gigi 
Anda dapat menyebabkan- 
nya warna kuning. Lantas 
bagaimana caranya?

Salah satunya yaitu 

dengan menggunakan minyak. Oil 
pulling adalah pengobatan tradisional 
India yang dimaksudkan untuk 
meningkat-kan kebersihan mulut, dan 
membuang racun dari tubuh.Praktik 
ini melibat-kan mengoleskan minyak 
di sekitar mulut Anda untuk meng-
hilangkan bakteri, yang mana dapat 
berubah menjadi plak dan menyebab-
kan gigi Anda terlihat kuning.

Secara tradisional, orang India 
menggunakan bunga matahari atau 
minyak wijen untuk menarik minyak, 
tetapi minyak apa pun bisa digunakan.

Minyak kelapa menjadi pilihan 
yang populer karena memiliki rasa 
yang enak dan menawarkan banyak 
manfaat bagi kesehatan . Minyak 
kelapa juga tinggi asam laurat, yang 
dikenal dengan kemampuannya me-
ngurangi peradangan dan membunuh 
bakteri.

Beberapa penelitian menunjuk-
kan, bahwa oil pulling setiap hari 
mengurangi bakteri di mulut, bersama 
dengan plak dan radang gusi.

Namun sayangnya, tidak ada 
penelitian ilmiah yang membuktikan 
bahwa oil pulling memutihkan gigi 
Anda. Namun, ini adalah praktik yang 
aman dan patut dicoba. Banyak orang 
mengklaim gigi mereka lebih putih dan 
cerah setelah melakukan praktik 
minyak ini secara teratur.

Caranya, masukkan satu sendok 
makan minyak kelapa ke dalam mulut 
Anda, lalu dorong dan tarik minyak 
tersebut melalui gigi Anda. Minyak 
kelapa berbentuk padat pada suhu 
kamar, jadi Anda mungkin perlu 
menunggu beberapa detik hingga 
meleleh. Lanjutkan penarik minyak 
selama 15-20 menit .(berbagai  
sumber/dya)

(Ilustrasi)	buah-buahan	yang	
mengandung	zat-zat	tertentu	

untuk	memutihkan	gigi
Foto-foto: Istimewa

OIL PULLING, 

APAKAH ITU? 



TEKNOLOGI 	 s e m a k i n  c a n g g i h  
termasuk dalam hal komunikasi. 
Bayangkan suatu hari kelak kita bisa 
menerima panggilan telepon melalui 
baju. Atau pakaian mungkin bisa 
' m e n g u p i n g '  k e h i d u p a n  k i t a ,  
menangkap suara-suara di sekitar dan 
di dalam diri kita.

Imajinasi ini memang terdengar 
aneh. Namun ternyata, hal ini bisa saja 
terwujud sebentar lagi berkat temuan 
peneliti dari Massachusetts Institute 
of Technology (MIT), Amerika Serikat 
dan Rhode Island School of Design.

Menurut pernyataan MIT dalam 
laman resminya,  t im tersebut  
membuat bahan kain yang bisa bekerja 
seperti mikrofon dengan mengubah 
suara terlebih dahulu menjadi getaran 
mekanis, kemudian menjadi sinyal 
listrik. Mirip dengan cara telinga kita 
mendengar.

Penelitian ini dipublikasikan 

dalam jurnal ilmiah bergengsi Nature 
pekan lalu. Salah satu kandidat doktor 
di MIT asal Indonesia Irmandy 
Wicaksono turut terlibat dalam riset 
ini.

"Dengan kain akustik ini, kita bisa 
menerima panggilan telepon atau 
berkomunikasi dengan orang lain," 
ujar penulis utama riset tersebut Wei 
Yan, yang juga asisten profesor di 
Nanyang Technological University 
(NTU), Singapura.

Dikutip dari laman Science News, 
Yan dan rekan-rekannya terinspirasi 
dari gendang telinga manusia.  
Gelombang suara menyebabkan 
getaran di gendang telinga, yang 
diubah menjadi sinyal listrik oleh 
koklea.

"Ternyata gendang telinga ini 
terbuat dari serat," kata Yoel Fink, guru 
besar bidang material di MIT yang 
turut berperan dalam riset tersebut.

Menurut Fink di lapisan dalam 
gendang telinga terdapat serat 
kolagen. Serat yang bersilangan ini 
berperan dalam pendengaran dan 
terlihat mirip dengan kain yang 
ditenun manusia.

Sama dengan apa yang terjadi di 
gendang telinga, suara menggetarkan 
kain pada skala nano. Dalam kain yang 
diciptakan tersebut, serat kapas dan 
bahan lain yang agak kaku disebut 
Tw a r o n  b e r f u n g s i  m e n g u b a h  
gelombang suara yang masuk menjadi 
getaran.

Twaron dianyam bersama dengan 
benang menjadi serat tunggal yang 
mengandung campuran bahan 
piezoelektrik. Serat ini menghasilkan 
listrik ketika ditekan atau ditekuk.

Salah satu tim peneliti, Grace Noel 
mengungkapkan setelah melalui 
sejumlah pengujian kepekaan pada 
suara didapatkan kinerja serat pada 
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membran sebanding dengan mikrofon 
genggam.Meski disisipkan serat 
khusus, kain ini tetap nyaman 
dikenakan manusia. Kain pun diklaim 
tetap dapat berfungsi  sebagai  
mikrofon meski sudah dicuci 10 kali.

Tim riset MIT juga merencanakan 
untuk mengaplikasikan serat akustik 
tersebut ke dalam pakaian ibu hamil. 
T u j u a n n y a  u n t u k  m e m b a n t u  
memantau detak jantung janin bayi.

Selain itu, serat ini terbuka untuk 
diaplikasikan di berbagai bidang 
teknologi. Seperti disematkan pada 
bangunan untuk mendeteksi retakan 
bahkan pada jaring untuk memantau 
ikan di lautan.

Penelitian ini didukung sebagian 
oleh US Army Research Office melalui 
Institute for Soldier Nanotechno-
logies, National Science Foundation, 
S e a  G r a n t  N O A A .  ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

DI MASA DEPAN 
KAIN BISA
UNTUK 
'BERTELEPON'
(Ilustrasi)	Teknologi	masa	yang	membuat	baju	dapatmenerima	panggilan	telepon	.	
Foto	:	Hassan	Ouajbir



MEWARNAI rambut menambah rasa 
percaya dir i  seseorang dalam 
berpenampilan. Namun sayangnya 
jika rambut tak dirawat dengan benar 
rentan memicu kerusakan.Kerusakan 
rambut tentu sangat merugikan dan 
membuat Anda tak nyaman. Paling 
sering disebabkan akibat proses 
pewarnaan yang membuat karena 
kondisi rambut yang menjadi lebih 
sensitif.

Saat rambut diwarnai, ternyata 
bisa memicu musuh besar. Yaitu air 
dan kelembapan udara, paparan sinar 
(terutama UV), dan adanya agresi 
eksternal seperti styling.

Ciri-ciri kerusakan rambut yaitu 
ujung bercabang dan mem-percepat 
pemudaran warna, rambut kaku yang  
disebabkan oleh zat pewarna (Color-
Induced Frizz) membuat rambut 
kering, kasar dan terlihat kusam, serta 
oksidasi rambut (Hair Oxidation) yang 
menyebabkan rambut berubah 
berwarna menjadi kemerahan/ 
tembaga.

Perwakilan Kerastase Indo-nesia 
Reny Agustia mengatakan, meski 
rentan memicu kerusakan rambut, 
nyatanya masyarakat masih gemar 
melakukan pe-warnaan rambut dan 
terus ber-kembang di Indonesia. 
Sebanyak 71% dari orang Indonesia 
melakukan pewarnaan dalam 12 bulan 
terakhir ini.

"Kerusakan rambut akibat proses 
p e w a r n a a n  k e r a p  m e n j a d i  
kekhawatiran utama dari 62% orang 
yang membuat mereka dilema 
sebelum melakukan pewarnaan. 
M e r e k a  m e n c a r i  c a r a  u n t u k  
mengurangi tanda ke-rusakan pada 
rambut setelah di-warnai," ujarnya 
dalam keterangan tertulis Chroma 
Absolu.

Hairdresser & Owner Lie Kuang 
S a l o n  &  C o  S a l o n  L i e  Ku a n g  
menambahkan, pemilihan haircare 
m e n j a d i  h a l  y a n g  p e n t i n g  
diperhatikan, sebagai kunci untuk 
mengurangi tanda kerusakan pada 
ra m b u t .  Pa d a  a k h i r nya  m e m -
pengaruhi keindahan dan  ke-tahanan 
warna."Haircare yang disarankan 
tentu mengandung bahan aktif yang 
dapat menjaga kesehatan rambut 
diwarnai," katanya.

Penelitian yang dilakukan oleh 
Ke ra s t a s e  m e n e m u k a n  b a hwa  
kandungan acid ternyata tidak hanya 
bermanfaat untuk perawatan wajah, 
namun juga baik untuk perawatan 
rambut yang diwarnai.

Kandungan acid membantu 
merangsang pergantian sel dan 
membantu memperbaiki tekstur. 
Selain itu dapar memperkuat rambut 
dari dalam dan mengurangi porositas, 

serta akan me-ngurangi agresi 
e k s t e r n a l  ya n g  m e m p e r c e p a t  
perubahan warna rambut.

Sekaligus membuat rambut lebih 
lembut bercahaya, juga dapat melapisi 
kutikula untuk me-ngurangi kusut dan 
membuat rambut tampak lebih 
berkilau. Haircare yang mengandung 
acid cocok digunakan baik untuk wanita 
dan pria. Lebih cocok lagi untuk 
mereka yang menyukai warna dingin 
seperti pirang atau blonde.

N a m u n  s e b e l u m  m e m a k a i ,  
alangkah baiknya konsultasi ke salon 
terlebih dahulu. Kemudian baru bisa 
menentuk rangkaian  perawatan yang 
paling tepat yang dibutuhkan oleh 
rambut indah. (berbagai sumber/dya)

Hair	Oil	Sebelum	Keramas
Pertama kali sebelum keramas, 

aplikasikan hair oil sebagai hair mask. 
Minyak rambut berfungsi untuk 
menjaga kelembapan, memperkuat 
akar, meningkatkan sirkulasi darah, 
dan mempercepat pertumbuhan 
rambut. Kandungan minyak dipercaya 
dapat memperbaiki kutikula pada 
rambut. Kamu bisa menggunakan 
minyak kelapa, minyak almond, 
minyak zaitun atau peppermint oil.

 
Cuci	Rambut	dengan	Shampo

Setelah membilas hair oil yang 
menempel di rambut hingga bersih, 
lanjutkan dengan keramas. Cukup 
lakukan keramas sebanyak 3-4 kali 
seminggu untuk menjaga kebersihan 
dan kesehatan rambut. Pastikan juga 
pilih shampo dengan kandungan 
keratin di dalamnya. Kandungan 
keratin akan membuat rambut tidak 
mengembang dan lurus dengan 
sempurna. 

Hair	Mask	dan	Deep	Conditioning	
Mask

Aplikasikan masker rambut dari 
bahan natural seperti lidah buaya, teh 
hijau, dan minyak zaitun setiap 1-2 kali 
dalam seminggu. Khusus untuk 
rambut yang sangat kering, masker 
kondisioner satu ini mengandung zat 
yang mampu menghidrasi, me-
lembutkan, dan menghaluskan rambut 
kusut. Aplikasikan deep conditioning 
mask 2-3 kali seminggu. 

Creambath	Rambut
Creambath adalah salah satu hair 

care favorit para wanita. Kamu bisa 
melakukan creambath di rumah 

dengan bantuan orang lain. Proses 
creambath dilakukan selama satu jam 
dengan pijatan di kepala, leher, dan 
pundak untuk melancarkan peredaran 
darah ke kepala. Creambath sebaiknya 
dilakukan minimal satu kali dalam 
seminggu untuk menjaga kelembapan 
rambut. 

Gunakan	Hair	Serum	untuk	
Rambut

Gunakan hair serum bila kamu 
sering menggunakan alat styling 
rambut, seperti hair dryer, catok atau 
pengeriting rambut non permanen. 
Kandungan hair serum mampu 
mengganti protein pada rambut yang 
hilang akibat terkena panas dari alat 
styling rambut tersebut. 

Hair	Tonic
Gunakan hair tonic dalam keadaan 

rambut setengah basah setelah 
keramas. Cara dalam hair care routine 
ini penting dilakukan untuk mem-
berikan nutrisi di kulit kepala. 
Beberapa masalah rambut yang sulit 
hilang akan berkurang jika kamu 
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WARNA RAMBUT 
TAHAN LAMA SETELAH DICAT, 

INI CARANYA!

menggunakan hair tonic secara tepat. 
Pastikan tidak berlebihan saat meng-
gunakan hair tonic karena bisa 
menyebabkan rambut menjadi lepek.

 
Hair	Vitamin

Oleskan vitamin rambut yang 
berbentuk kapsul secara rutin pada 
batang rambut setelah keramas. Kamu 
juga bisa mendapat vitamin yang baik 
untuk rambut dengan mengonsumsi 
telur, bayam, kacang-kacangan, dan 
biji-bijian. Makanan bergizi dan 
vitamin rambut penting dalam 
rangkaian hair care routine untuk 
membantu mencegah kerontokan 
rambut.

Hair	Mist
U n t u k  k a m u  y a n g  s e r i n g  

beraktivitas di luar rumah, tampilan 
rambut tentu harus lebih kamu 
perhatikan agar tetap wangi. Kamu 
bisa menggunakan hair mist untuk 
m e m b e r i k a n  k e s e g a r a n  d a n  
keharuman pada rambut kamu 
s e p a n j a n g  h a r i .  ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

URUTAN HAIR CARE ROUTINE 

YANG BISA DILAKUKAN DI RUMAH 

(Ilustrasi)	Cara	membuat	warna	rambut	
tahan	lama	setelah	dicat,	
Foto : Anastasiya Lobanovskaya



Bila	Aturan	Tegak	Lurus	....(dari	hal	1)

DIIZINKANNYA mudik Lebaran 2022 
dengan sejumlah syarat tertentu 
memunculkan potensi pergerakan 
penumpang pada tahun ini.Direktur 
J e n d e r a l  P e r h u b u n g a n  D a r a t 
Kementerian Perhubungan, Budi 
Setiyadi menjelaskan akan ada 21,3 
juta orang mudik Lebaran ke wilayah 
Jawa Tengah tahun ini .  Jumlah 
tersebut merupakan 26,8 persen dari 
total prediksi pergerakan mudik di 
tahun ini. 

“Dari hasil penelitian Badan 
Litbang Perhubungan, daerah tujuan 
terbesar yaitu ke Jawa Tengah sebesar 
26,8 persen atau 21,3 juta orang yang 
akan datang dari berbagai provinsi 
terutama dari  Jawa Timur dan 
J a b o d e t a b e k ,”  k a t a  d i a  d a l a m 
keterangan resmi, Minggu (27/3).

Dari hasil penelitian tersebut juga 
diperoleh, selain ke Jawa Tengah, 
potensi pergerakan masyarakat 
terbesar selanjutnya yaitu ke Jawa 
Timur dan Jawa Barat. Survey potensi 
pergerakan masyarakat  selama 
Angkutan Lebaran 2022 ini dilakukan 
pada 9-21 Maret 2022 setelah syarat 
perjalanan dengan test antigen dan 
PCR dihapuskan. 

Selain itu, setelah dihapusnya tes 
antigen atau PCR, potensi penggunaan 
moda sedikit bergeser meskipun 
penggunaan angkutan pribadi tetap 
y a n g  t e r b a n y a k .  P e m i l i h a n 
penggunaan pesawat menjadi lebih 
banyak dibandingkan penggunaan 
kereta api, jika dibandingkan dengan 
hasil survey sebelumnya. Pengguna 
mobil pribadi yaitu 26 persen atau 21 
juta dan sepeda motor 18 persen atau 
14 juta mendominasi mayoritas jenis 
moda pilihan masyarakat untuk 
melakukan perjalanan mudik. 

Selanjutnya disusul oleh bus 16 
persen atau 12 juta dan pesawat 12 
persen atau 9 juta. Budi mengimbau 
agar semua pihak yang terlibat dalam 
Angkutan Lebaran tahun ini dapat 
memaksimalkan kinerjanya dengan 
baik .  “Ki ta  t idak  ingin  banyak 
masyarakat yang mau pulang dan 
terhambat. Tidak bisa kita dengan 
persiapan biasa, harus dipersiapkan 
dengan baik,” kata dia. 

Di wilayah provinsi Jawa Tengah 
sendiri ada sejumlah titik yang patut 
diwaspadai selama pelaksanaan 
A n g ku t a n  L e b a ra n  2 0 2 2  ya i t u 
Tawangmangu, Semarang, Ungaran, 
Baturraden, Wonosobo, Temanggung, 
Slawi, dan Kebumen. “Kita perlu hati-
hati di sejumlah kawasan tersebut 
karena rawan kecelakaan maupun 
longsor. Kalau perlu ada pencegahan 
d e n g a n  m e l a r a n g  k e n d a r a a n 
berukuran besar melintas,” terang dia. 

Selain itu, ia memaparkan bahwa 
puncak arus mudik diperkirakan 
terjadi pada 28 April 2022 dan potensi 
perjalanan meningkat di 30 April 
2022. Sementara puncak arus balik 
diperkirakan terjadi pada 8 Mei 2022. 
Hingga saat ini mengenai pembatasan 
angkutan kendaraan barang masih 
dalam tahap pembahasan. “Yang nanti 
akan dibatasi yaitu mobil barang 
dengan Jumlah Berat Yang Diizinkan 
(JBI) lebih dari 14 ribu kg, mobil 
barang dengan sumbu 3 atau lebih, 
k e r e t a  t e m p e l a n ,  d a n  k e r e t a 

gandengan,” ujar dia. 
Hal lainnya yang ikut dibahas 

dalam rapat ini yaitu mengenai 
penumpukan masyarakat di bahu 
jalan. Menurutnya ada 2 opsi untuk 
mencegah penumpukan tersebut yaitu 
pembatasan waktu bagi kendaraan 
yang berhenti di rest area atau 
pemanfaatan Rest Area Perkotaan. 
“Rest area perkotaan yaitu dengan 
menuju exit tol dan keluar ke kota 
terdekat. Setelah istirahat, atau 
membeli oleh-oleh dan makanan, 
masyarakat bisa masuk kembali ke tol. 
Istilah rest area perkotaan pertama 
kali disebutkan oleh Bapak Menteri 
Perhubungan. Masyarakat dapat 
diarahkan untuk keluar ke kota 
t e r d e k a t  s e h i n g g a  d a p a t 
menggerakkan UMKM. Ini adalah 
strategi yang tidak hanya berpedoman 
p a d a  ke s e l a m a t a n  n a m u n  j u ga 
meningkatkan pendapatan UMKM,” 
tandas dia.

Larangan	Halus
Te r p i s a h ,  Yaya s a n  L e m b a ga 

Konsumen Indonesia (YLKI) menilai 
vaksin booster sebagai syarat mudik 
sulit direalisasikan. Ketua Pengurus 
Harian YLKI Tulus Abadi mengatakan, 
syarat vaksin booster untuk mudik 
s a m a  s a j a  d e n g a n  m e l a r a n g 
masyarakat untuk mudik dengan cara 
yang halus. "Wajib vaksin booster jika 
ingin mudik Lebaran, sama saja 
melarang mudik," ujar Tulus.

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan, capaian vaksinasi booster 
Covid-19 per hari ini baru 8,77 persen 
dari target atau 18.273.009 orang 
divaksinasi. Oleh karenanya, syarat 
vaksin booster untuk mudik ini 
m u s t a h i l  u n t u k  d i k e j a r  o l e h 
pemerintah dalam waktu satu bulan ke 
depan hingga masa mudik Lebaran 
2022. "Jadi, pakai kebijakan yang fair 
saja, jangan neko-neko. Biar tidak 
terkesan ada udang dibalik kebijakan," 
kata dia. 

Diketahui, Indonesia menargetkan 

tahun ini, jika syarat perjalanan yang 
saat ini diterapkan sama dengan 
penerapan saat mudik nanti (tidak 
perlu tes Covid-19 apabila sudah 
divaksin dua kali).

M a s y a r a k a t  T r a n s p o r t a s i 
Indonesia (MTI) menilai potensi 
pengetatan aturan perjalanan saat 
mudik tidak akan berdampak banyak 
terhadap volume pergerakan. Bahkan, 
volume pergerakan saat arus mudik 
diprakirakan nantinya bisa kembali ke 
level prapandemi atau sebelum 2020.

“Kalau saya bilang, dilihat dari 
hasil surveinya [Kemenhub], [volume 
pergerakan] kembali seperti sebelum 
pandemi. Kalau dilihat angka dari 
survei  ini ,”  je las  Ketua Bidang 
Advokasi dan Kemasyarakatan MTI 
Djoko Setijowarno.

Sementara itu, tren pertumbuhan 
k a s u s  h a r i a n  C o v i d - 1 9  m u l a i 
menunjukan penurunan. Pada Minggu, 
(27/3) satgas Covid-19 mencatatkan 
p e n e m u a n  3 . 0 7 7  k a s u s 
baru.Tambahan kasus ini lebih rendah 
dibanding tiga hari sebelumnya yang 
mencatat 4.189, 4.857 dan 5.808 
kasus.

Dengan tambahan ini, Indonesia 
telah melaporkan 5.998.993 kasus 
Covid-19 sejak pertama kali masuk 
pada Maret 2020 lalu.Tak hanya 
pertumbuhan kasus yang turun, 
jumlah kasus aktif juga menurun. Di 
h a r i  y a n g  s a m a ,  t e r c a t a t  a d a 
penurunan kasus aktif sebesar 9.522 
kasus yang membuat total kasus aktif 
menjadi 129.621. Ini didorong jumlah 
kasus sembuh yang menembus 12.499 
kasus.

Dari  s isi  kematian,  ada 100 
kematian tambahan yang terjadi. Ini 
mendorong angka kematian ke angka 
154.670Secara per wilayah, 5 provinsi 
yang mencatatkan jumlah kasus 
tertinggi adalah Jawa Barat (686 
kasus), DKI Jakarta (594 kasus), Jawa 
Timur (277 kasus), Jawa Tengah (261 
kasus), dan Banten (253 kasus). 
(ashar,ist,ant/dya)

penerima vaksin Covid-19 sebanyak 
208.265.720 orang.Dilansir laman 
vaksin.kemkes.go.id, dosis vaksin 
pertama telah diterima 195.889.215 
orang hingga Minggu (27/3) pukul 
12.00 WIB.

Angka ini mencapai 94,06 persen 
d a r i  t a r g e t  y a n g  d i t e t a p k a n 
p e m e r i n t a h ,  b u k a n  d a r i  t o t a l 
penduduk. Sedangkan dosis lengkap 
atau dosis kedua sudah diterima 
157.840.758 orang, mencapai 75,79 
persen target.Sementara vaksin dosis 
ketiga atau vaksin booster telah 
diterima 19.963.841 orang atau 
mencapai 9,59 persen.

"Sebaiknya pemerintah fokus saja 
dengan vaksinasi kedua, yang saat ini 
baru mencapai 155 jutaan warga. Dan 
vaksin dosis pertama baru 194 jutaan," 
ucapnya. 

Apalagi untuk bisa melakukan 
v a k s i n  b o o s t e r,  m a s y a r a k a t 
membutuhkan jeda beberapa waktu 
setelah vaksinasi dosis 2. Hal ini tentu 
a ka n  m e m p e r s u l i t  m a sya ra ka t 
memenuhi syarat mudik tersebut. 
"Apalagi akan terkendala teknis atau 
medis, misalnya orang yang baru saja 
vaksin kedua, kan tidak bisa langsung 
vaksin booster, perlu jeda 3 bulan," 
tutur dia.

I n s t i t u t  S t u d i  Tra n s p o r t a s i 
(INSTRAN) menilai sudah sewajarnya 
apabila terdapat pengetatan yang 
d i l a ku ka n  ka re n a  ko n d i s i  s a a t 
ini.Direktur Eksekutif INSTRAN Deddy 
Herlambang menilai aturan baru yang 
rencananya diterbitkan melalui SE 
Kemenhub itu sudah tepat.

“Ini kan masih pandemi, jadi 
sebenarnya tidak masalah karena yang 
belum booster pun tetap masih boleh 
[mudik], dengan syarat tes Covid-19. 
Tugas pemerintah tetap melakukan 
pengetatan dan pembatasan, juga 
kontrol. Ini masih pandemi jadi belum 
bisa dilepas,” ujar dia. 

Kemenhub memprediksi bahwa 
potensi pergerakan masyarakat bisa 
mendekati 80 juta pada arus mudik 
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DKI Jakarta

Jawa Barat

Jawa Tengah

Jawa Timur

Banten

DAERAH

1.234.791

1.095.704

622.390

572.277

287.936

POSITIF

1.211.714

1.045.664

572.349

538.566

287.936

SEMBUH

15.118

15.596

32.715

31.322

2.917

MENINGGAL

Data	28	Maret	2022,	12.00	WIB	

5 DAERAH DENGAN KASUS TERBESAR



C i n a ,  L i a n g  W a n n i a n  t e t a p 
berpendapat bahwa Cina harus tetap 
teguh pada rencana mereka.

"Di bawah situasi seperti ini, saya 
yakin kita akan terus mengevaluasi 
situasi epidemi di Cina dan mengambil 
langkah-langkah adapti f  untuk 
m e l a w a n  v i r u s  i t u ,"  p u n g k a s 
Wannian.(reuters,Xinhua,dtc/dya)

JENEWA- Organisasi Kesehatan Dunia 
(WHO) mengungkap tiga faktor yang 
memicu lagi lonjakan kasus Covid-19 
secara global. Faktor tersebut yaitu 
munculnya varian baru, pencabutan 
aturan COVID-19 yang terlalu cepat, 
serta berkurangnya kekebalan vaksin 
dari waktu ke waktu..

Maka dari itu, WHO menganjurkan 
agar masyarakat dunia divaksinasi 
lebih dari satu dosis. Pimpinan teknis 
untuk tanggapan Covid-19 WHO, 
Maria Van Kerkhove, menegaskan 
meski kebalannya terus menurun, 
vaksin masih sangat efektif dalam 
m e n c e ga h  p e nya k i t  p a ra h  d a n 
kematian akibat Covid-19.

"Vaksin Covid-19 sangat efektif 
dalam mencegah penyakit parah dan 
kematian. Kami melihat (kekebalan 
dari vaksin) menurun dari waktu ke 
waktu dan itulah sebabnya kami 
mengambil lebih dari satu dosis," 
jawab Maria yang dikutip dari Live 
Mint, Minggu (27/3). 

"Dan saat kita memasuki tahun ke-
3  p a n d e m i ,  k i t a  m e m p r e d i k s i 
beberapa vaksin memudar dari waktu 
ke waktu. Namun, itu tergantung pada 
jenis vaksin yang telah Anda ambil, 
jumlah dosis, dan juga usia dan kondisi 
yang mendasarinya," jelasnya.

Maria juga menanggapi soal 
adanya isu vaksin COVID-19 dosis 
keempat. Namun, ia menegaskan 
f o k u s  u t a m a  W H O  a d a l a h 
memudahkan akses vaksin bagi 
mereka yang belum mendapatkannya 
sama sekali."Tetapi, pertama-tama 
fokus kami adalah membuat vaksin 
dapat diakses oleh mereka yang 
bahkan belum menerima satu dosis 
pun," tegas Maria."Dan, setelah proses 
itu selesai maka kami akan lebih fokus 
pada dosis keempat," tambahnya.

Te r p i s a h ,  E p i d e m i o l o g  d a r i 
Universitas Griffith, Australia Dicky 
Budiman mengatakan, menurut data 
d a r i  I s r a e l  y a n g  p a l i n g  a w a l 
m e m b e r i k a n  d o s i s  k e e m p a t 
memperlihatkan tidak ada dampak 
yang sangat signifikan dari sisi 
p r o t e k s i  t e r h a d a p  C o v i d - 1 9 
dibandingkan dengan vaksin dosis 3. 
"Peningkatannya sedikit sekali. Nah 
berarti dosis 3 sudah cukup. nah ini yg 
menjadi pertentangan karena datanya 
belum solid," kata Dicky.

Saat ini  negara-negara yang 
memberikan vaksin dosis keempat 
antara lain Amerika Serikat, Kanada, 
Israel, dan Korea Selatan. Akan tetapi, 
pemberian vaksin Covid-19 dosis 
ke e m p a t  d i  AS  b u ka n  m e n j a d i 
kebijakan resmi negara tetapi hanya 
dilakukan oleh sejumlah negara 
bagian.

 
Rakyat	Cina	Marah

Sementara itu, selama dua tahun 
p a n d e m i  C O V I D - 1 9  t e r j a d i , 
pemerintah Cina dinilai tidak punya 
rencana bagaimana mengakhiri 
pandemi. Rakyat mereka pun lelah dan 
marah.

Sebuah video yang beredar secara 

online memperlihatkan beberapa 
o r a n g  w a r g a  S h e n z h e n  y a n g 
melakukan aksi unjuk rasa yang 
ditujukan kepada pemerintah Cina. 
M e r e k a  m e m p r o t e s  k e b i j a k a n 
lockdown yang dilakukan pemerintah 
Cina yang ternyata lebih panjang 
daripada jadwal.

"Kalian tidak bisa melakukan ini. 
Kami butuh makan dan membayar 
sewa rumah!" teriak salah seorang 
pendemo, seperti dikutip Minggu 
(27/3)"Buka! Kami minta lockdown 
dibuka!" teriak pengunjuk rasa 
lainnya.

D i  ke s e m p a t a n  l a u n ,  wa r ga 
Guangzhou juga terl ihat  dalam 
potongan video sedang berusaha 
untuk melarikan diri dari kebijakan 
lockdown yang di lakukan oleh 
pemerintah setempat.

Meski sudah memberlakukan 
kebijakan lockdown, tetapi jumlah 
kasus positif di Cina terbukti tidak 
turun secara drastis. Kasus positif baru 
tetap bermunculan. Gelombang demi 
gelombang penularan terus terjadi.

Bulan ini, kasus positif Covid-19 di 
Cina mencapai lebih dari 56.000 kasus 
di 28 provinsi. 95% dari kasus tersebut 
adalah tidak bergejala.

Di saat negara dunia lainnya ramai-
ramai  membuka pintu gerbang 
m e r e k a  d a n  s i a p  u n t u k  h i d u p 
berdampinan dengan Covid-19, Cina 
masih memberlakukan kebijakan Zero 
Covid alias tidak boleh ada kasus 
positif satu pun di wilayah tersebut.

Di media sosial Weibo, rakyat Cina 
mulai  mempertanyakan apakah 
pemerintah Cina berniat  untuk 
menyudahi pandemi COVID-19 seperti 

negara lainnya atau tidak?
S e m e n t a r a  i t u ,  p a r a  p a k a r 

kesehatan di Negara Tirai Bambu 
bersikukuh bahwa stratei lockdown 
a d a l a h  s t ra t e g i  t e r b a i k  u n t u k 
melindungi golongan masyarakat yang 
rentan tertular COVID-19.Sementara 
bagi kalangan yang kontra, strategi itu 
dinilai sangat ambisius. Epidemiologis 
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WHO Akui Kekebalan Vaksinasi Corona Turun, 

Perlukah Dosis Keempat?

Warga	di	Cina	antre	menjalani	tes	swab	karena	makin	masifnya	serngan	omicron.	(foto-AFP)

6 NEGARA DI DUNIA DENGAN 

VAKSINASI CORONA DOSIS LENGKAP

China

India

AS

Brasil

Indonesia

Jepang

3.222.868.000 (86%)

1.810.472.831 (59%)

244.711.875 (80%)

407.274.462 (74%)

558.366.409 (65%)

274.749.184 (56%)

Total	Dosis	(Presentasi	Vaksinasi	Penuh)	
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